

### Queridos/as amigos/as del pastor alemán:



Para «embarcarme» en la editorial de diciembre de 2021 tengo ante mí la edición de diciembre de 2020 de nuestro periódico, la cual fue muy breve, recordando nuestra situación con respecto al coronavirus de aquel momento. Estos recuerdos me llenan de agradecimiento para los eventos que todos nosotros, es decir, todos ustedes, logramos realizar este año. ¡Y solo fuimos capaces de esto porque todos nos apoyamos mutuamente en los momentos duros del pasado!

Cada evento fue un momento estelar, aunque cabe destacar el Campeonato Nacional de Crianza (Bundessiegerzuchtschau) en Núremberg y el Campeonato Nacional (Bundessiegerprüfung) en Meppen, realizados bajo las condiciones más difíciles.

Otro momento estelar fue el campeonato mundial de la WUSV en Lerma (España) en noviembre. Este fantástico evento completó el año pasado impresionantemente y demostró de forma impresionante la solidaridad mundial de la «familia del pastor alemán».

Los responsables informaron mensualmente y sin demora de todos los eventos realizados en nuestro periódico SV. Se expresaron palabras de agradecimiento in situ y en los informes, pero siento la necesidad de expresar mi gran aprecio y mi agradecimiento a todos aquellos que apoyaron a la asociación y que le han sido fieles.

Ahora es el tiempo de detenerse y sumergirse en un período de navidad pacífico. Les deseo a todos ustedes una feliz Navidad en el seno de sus familias y amigos, y un feliz y exitoso año 2022.

Y una cosa más para terminar. El médico en mí les dice a todos ustedes: «Vacúnense, lleven una mascarilla y cuidense a sí mismos y los demás, para que también puedan superar sanos la cuarta ola de esta pandemia y podamos seguir practicando nuestro bonito deporte con nuestro pastor alemán».

Cordialmente

Catedrático y Dr. Heinrich Meßler  
Presidente de SV y WUSV